



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Fahrbahndeckenerneuerung auf der B 27 zwischen Bad Friedrichshall-Jagstfeld und Offenau (Landkreis Heilbronn)

27.08.2018

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt auf der B 27 zwischen Bad Friedrichshall-Jagstfeld und Offenau eine Fahrbahndeckenerneuerung durch. Die Fahrbahn weist hier hauptsächlich Spurrinnen, Verdrückungen und allgemeine Unebenheiten auf. Einige Schäden wurden bereits in der Vergangenheit temporär ausgebessert und können nun einheitlich saniert werden. Die Vollsperrung tritt ab Montag, 03. September, 08:00 Uhr, in Kraft und dauert bis Montag, 10. September 2018, 05:00 Uhr.

Zur Durchführung der Fahrbahndeckenerneuerung ist eine Vollsperrung zwischen dem Knotenpunkt K 2029 und L 1098 erforderlich. Die Zufahrtsrampen zur B 27 in diesem Bereich sind von der Vollsperrung ebenfalls betroffen. Die Umleitungsstrecken Richtung Heilbronn und Gegenrichtung verlaufen über die K 2030 bzw. K 2029 und L 1098 Richtung Duttenberg/Jagstfeld sowie über die L 1100 Richtung Bad Wimpfen/Heilbronn. Die Umleitungsstrecken erfolgen analog in Gegenrichtung und werden in der Örtlichkeit ausgeschildert.

Allgemeine Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden. Unter www.svz-bw.de liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Das Regierungspräsidium bittet die Verkehrsteilnehmer bereits jetzt um Verständnis für die unvermeidlichen Beeinträchtigungen.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)